

Jean-Marc RAZAFINDRANARY

Mon parcours spirituel est inspiré par la Bible, étant protestant évangélique et membre de l'Eglise Baptiste de Chambéry. Ce parcours spirituel a impacté mes choix professionnels ou bénévoles car très tôt, j'ai souhaité suivre la volonté de Dieu d'une manière très concrète et quotidienne en me mettant au service des autres et de la vie sociale.

Animation jeunesse, Insertion professionnelle (MLJ), Cadre dans les Centres Sociaux et Culturels, puis à ce jour, artiste musicien chanteur et réalisateur de spectacles dans les milieux éducatifs et sociaux.

Pourtant, avec le recul, alors que je me croyais altruiste et généreux, je cherchais aussi à combler un besoin intérieur non conscient qui était puissant et insatiable.

Au fil des ans, j'ai décidé de lâcher prise, de faire confiance à l'action de Dieu et à sa Parole et à développer une relation plus authentique avec lui. Une paix intérieure a commencé à s'installer. Ce qui a impacté ma relation avec l'autre : un amour plus désintéressé et une meilleure considération de l'autre, et peu importe sa condition sociale. Loin de me croire arrivé, ce cheminement dévoile ma faiblesse persistante. Je fais 'profil bas'. Cette voie m'amène aussi, par la force des choses, à être aux côtés de personnes très isolées, ou de familles étrangères en demandes d'asile ou à priori, "sans issues"...